

Drei Sterne für Gasthaus „Zur Quelle“

Vordereifel. Seit mehr als 150 Jahren befindet sich der Gasthof „Zur Quelle“ in Boos bereits im Besitz der Familie Fuchs und seit 2005 wird der Traditionsbetrieb regelmäßig mit drei – von maximal vier möglichen – Sternen für Gasthöfe und Gasthäuser des Deutschen Hotel- und Gaststättenverbandes (DEHOGA) ausgezeichnet.

Um den ständig wachsenden Bedürfnissen und Ansprüchen der Gäste zu entsprechen, legt Familie Fuchs seit vielen Jah-



Foto: Gasthof „Zur Quelle“

ren besonderen Wert darauf, ihr Angebot und die Ausstattung des Hauses kontinuierlich zu erweitern und zu verbessern. Auch in den kommenden Jahren stehen wieder Umbaumaßnahmen an, die zeigen, dass auch die zukünftige Generation im Hause Fuchs eine Weiterführung des Familienbetriebes auf diesem hohen Niveau anstrebt.

Mit seiner direkten Lage am Traumpfad „Booser Doppelmaartour“ sowie örtlichen Wanderwegen ist der Betreiber natürlich schon seit 2008 als „Qualitätsgastgeber Wanderbares Deutschland“ zertifiziert.

Die Verbundenheit zur Region und zu regionalen Produkten spiegelt sich nicht nur in der saisonal wechselnden Speisekarte wieder. Seit 2004 ist der Gasthof „Zur Quelle“ zertifizierter Betrieb der Regionalmarke EIFEL und verwendet vorwiegend Produkte aus der eigenen Region.

Verbandsbürgermeister Alfred Schomisch zeigte sich erfreut über die erneute Klassifizierung und die konstante Leistung des Gasthofs „Zur Quelle“. ■